

# Chor ist auf Erfolg eingestellt

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel hat anlässlich der Generalversammlung das Vizepräsidium neu besetzt. Anstelle des zurücktretenden Christoph Räber wurde René Paul gewählt.

*Pfäffikon.* – Der Männerchor Pfäffikon am Etzel hielt kürzlich seine Generalversammlung im Restaurant «Sternen» in Pfäffikon ab. Präsident Pius Egli begrüßte die Sängergemeinschaft bestehend aus rund 50 Sängern sowie die Gäste. Nach dem wie gewohnt feinen Nachtessen aus der Küche von Wirtin Anita Bänziger brachte die Generalversammlung die statutarischen Geschäfte zügig über die Bühne.

Für den nach sechs Jahren im Amt zurücktretenden Vizepräsidenten Christoph Räber konnte Präsident Pius Egli vermelden, dass sich in der Person von René Paul aus Bäch ein bestens geeigneter Nachfolger finden und für das Amt begeistern liess. Einstimmig und mit anschliessendem Applaus wurde René Paul in sein neues Amt gewählt. Mit Patrick Helbling aus Pfäffikon konnte die Versammlung für den zurücktretenden Fähnrich Bernhard Steiner ebenfalls erfolgreich «junges Blut» ins Amt wählen.

## Zwei Jubiläen stehen an

Der Ausblick des Präsidenten auf die nähere und fernere Zukunft des Vereins lässt viel Engagement und Freude erahnen. Nebst dem diesjährigen zehnjährigen Dirigenten-



Der neue Vorstand des Männerchors Pfäffikon am Etzel: (v.l.) Jules Gassmann (Aktuar), Karl Abegg (Unterhaltungschef), Bruno Jakob (Kassier), Fabian Bucher (Dirigent), Pius Egli (Präsident), Othmar Willi (Ehrenpräsident) und René Paul (Vizepräsident).

Bild zvg

Jubiläum von Fabian Bucher steht für das Jahr 2013 bereits das 75-jährige Vereinsjubiläum des Männerchors Pfäffikon am Etzel vor der Tür.

Weitere Informationen dazu folgen rechtzeitig.

Neue Sänger sind jederzeit herzlich willkommen. Weiterführende Infor-

mationen zu Verein und Gesang sind rund um die Uhr im Internet unter [www.mcphaeffikon.ch](http://www.mcphaeffikon.ch) zu finden.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL